

Les places les plus charmantes d'Europe

Les villes d'Europe continentale sont jonchées de jolies places.

Ces plätze, places et places sont des lieux animés où les gens socialisent dans les cafés sur le trottoir ou viennent faire leurs courses sur les étals du marché vendant des produits artisanaux.

Leurs bâtiments centenaires complètent les pavés sur lesquels ils se tiennent, tandis que leur peinture colorée soulève les esprits.

Si vous rêvez de vacances, jetez un coup d'œil à quelques-unes des plus charmantes places de la ville européenne à ajouter à votre itinéraire.

Rynek Główny - Cracovie, Pologne



Crédit : [Mazur Travel](#)/Shutterstock

Rynek Główny est le point central de la vieille ville de Cracovie.

Il contient de nombreux bâtiments historiques, y compris la basilique gothique Sainte-Marie avec ses tours jumelles en briques, la tour de l'hôtel de ville - tout ce qui reste de l'hôtel de ville du 13ème siècle - et l'église trapue de Saint-Adalbert avec son dôme baroque.

Aussi impressionnants soient-ils, ils sont tous éclipsés par l'éblouissante Halle aux draps de Sukiennice.

Ce joyau de la Renaissance se trouve en plein cœur de la place.

Il a été construit au 16ème siècle après un incendie qui a ravagé son prédécesseur et est orné de galeries et de gargouilles.

Les tables de café sur le trottoir débordent de sous ses arches et constituent l'endroit idéal pour observer les gens.

La place est tout aussi charmante en hiver, lorsqu'un marché de Noël attire les foules et qu'un saupoudrage de neige recouvre le sol.

Grand Place - Bruges, Belgique



Crédit : [emicristea](#)/ iStock

La ville belge de Bruges possède une charmante place principale, diversement appelée la Grand Place Grôte Markt ou simplement Markt.

Un marché se tient ici depuis plus de mille ans.

La place est dominée par le beffroi de 83 mètres de haut; montez les 366 marches de ce clocher médiéval pour la meilleure vue sur la ville.

Les mercredis et fins de semaine, les carillonneurs de la ville donnent des concerts en utilisant les 47 cloches du carillon Dumery du 18e siècle de la tour.

De retour au niveau du sol, prenez des frites fumantes avec une cuillerée de mayonnaise et promenez-vous pour inspecter les bâtiments à pignons colorés qui bordent la place.

Ne partez pas sans visiter l'Historium, où vous pourrez vous plonger dans l'histoire de l'âge d'or de Bruges à travers les yeux de l'apprenti peintre Jan van Eyck.

Stortorget - Stockholm, Suède



Crédit : [Marina Datsenko](#)/Shutterstock

Stortorget, au cœur de la Gamla Stan (vieille ville) de Stockholm, est un régal pour toutes les saisons. Les serveurs installent des rangées de tables de café en été, tandis qu'en hiver, un marché festif prend leur place.

C'est la plus ancienne place de la capitale suédoise, datant d'au moins 1420.

D'un intérêt historique particulier est la Grill House, construite par un marchand appelé Hans Bremer.

Dans le bâtiment voisin, des solives peintes datant du 17ème siècle représentent des fleurs, des fruits et des animaux.

Le bâtiment le plus imposant de Stortorget date des années 1770 et abritait à l'origine le Börshuset (Bourse).

Le locataire actuel est le musée du prix Nobel, qui propose des expositions sur la paix, la littérature, l'économie, la physique, la chimie et la médecine.

Devant le musée se trouve un puits orné qui, comme le bâtiment de la bourse, a été conçu par Erik Palmstedt.

Plaza del Cabildo - Séville, Espagne



Crédit : [essevu](#)/Shutterstock

Dans la région espagnole d'Andalousie, la cathédrale de Séville et son clocher La Giralda attirent les foules. À deux pas de ces attractions très visitées se trouve une charmante petite place souvent négligée par les touristes.

Accessible par une arcade à colonnades, la Plaza del Cabildo a une forme semi-circulaire distinctive. De jolies arches peintes bordent le rez-de-chaussée et le dernier étage.

Face à ces arches de l'autre côté de la place se trouve une section des murs originaux de la ville de Séville du 12ème siècle, avec des créneaux.

En face, vous trouverez une charmante fontaine ronde, adoucie par des palmiers et d'autres arbres tolérants à la chaleur.

Cela vaut la peine d'aller faire du shopping à El Torno Pasteleria de Conventos de Clausura, un petit magasin de bonbons dont les bonbons et les pâtisseries sont fabriqués par des religieuses locales.

Piața Sfatului - Brașov, Roumanie



Crédit : [Martijn van Harteveld](#)/ Shutterstock

La vieille ville de Braşov, l'une des villes les plus importantes de la région roumaine de Transylvanie, est dominée par une grande place.

Appelé Piaţa Sfatului, c'est le cadre de la parade annuelle de la jeunesse, où les cavaliers parcourent la place à cheval dans une tradition qui remonte à plus d'un siècle.

La place a en son cœur ce qui semble être une magnifique église, mais est en fait la Casa Sfatului.

Jusqu'à la fin du 19ème siècle, il a servi d'hôtel de ville de Braşov, mais quelques décennies plus tard, il a été menacé de démolition.

Heureusement, le bâtiment a été sauvé et est maintenant un musée.

Les proportions amples de la place signifient qu'il y a de la place pour des concerts saisonniers et des marchés; une forte concentration de cafés et de restaurants autour du bord signifie que c'est rarement calme.

Et il y a, en fait, une église à proximité: l'église noire, l'un des lieux de culte les plus grandioses et les plus célèbres de la ville.

Begijnhof - Amsterdam, Pays-Bas



Crédit : [zebra0209](#)/ Shutterstock

Serene Begijnhof a été aménagé au 14ème siècle, et est un exemple bien conservé d'un hofje, le nom néerlandais d'une cour entourée d'hospices.

De nos jours, les maisons traditionnelles à pignons qui entourent la pelouse herbeuse de la place sont pour la plupart des résidences privées.

Dans le passé, cependant, ils abritaient une communauté de béguines – des femmes religieuses qui vivaient selon les Écritures sans prononcer de vœux comme le feraient les religieuses.

Ce lieu privé leur a permis de se retirer et de réfléchir.

Bien que le Begijnhof puisse être occupé pendant les mois d'été, vous le trouverez paisible un jour d'hiver, et la statue du Christ au milieu de la place encourage la contemplation.

Il convient également de noter Het Houten Huys, l'une des deux seules maisons en bois à survivre dans le centre d'Amsterdam.

Les archivistes estiment qu'il date de 1528.

Piazza del Duomo - Amalfi, Italie



Crédit : [Tatiana Diuvbanova/Shutterstock](#)

Les touristes qui ont en vue Amalfi pensent principalement à son littoral frappant, mais c'est une bonne idée de laisser la mer derrière pour explorer l'intérieur de cette magnifique région.

La Piazza del Duomo d'Amalfi est un endroit à ne pas manquer.

Il est dominé par la Cattedrale di Sant'Andrea, dont les mosaïques extraordinaires scintillent lorsqu'elles attrapent le soleil au sommet d'une façade en marbre rayé et en pierre accrocheuse.

Au-dessous de ses escaliers raides se trouve une charmante place.

Tout au long de la journée et de la soirée, les murs contiennent le bavardage de ceux qui viennent manger et boire dans ses cafés.

Essayez la spécialité locale, les pâtes scialatielli – cela ressemble un peu à des spaghettis seulement plus courts et plus gras – et ensuite, un verre de limoncello, une liqueur de citron étroitement associée à cette partie de l'Italie.

Prenez quelque chose sur le thème du citron comme souvenir dans l'une des nombreuses boutiques de souvenirs de la place avant de faire des traces pour le ferry.



Défenseuse enthousiaste des voyages indépendants et géographe passionnée, Julia se considère privilégiée de gagner sa vie en faisant quelque chose qu'elle aime.

Lorsqu'elle ne parcourt pas le globe, vous la trouverez balayée par le vent mais souriante, bavardant avec ses deux chiens alors qu'ils errent dans les marais de l'Essex.

Recherche et mise en page:

Michel Cloutier

CIVBDL

20230923

"C'est ensemble qu'on avance"